

INFO PUBLIK

Dukung Persiapan Pemindahan ASN Kemenkumham, Kakanwil Dampingi Tim Setjen Jelajahi IKN

GALIH WICAKSONO - BALIKPAPAN.INFOPUBLIK.CO.ID

Feb 28, 2024 - 04:43



IKN Nusantara – Keberadaan Ibu Kota Nusantara (IKN) telah membawa angin segar kepada seluruh wilayah Nusantara, terkait program pemerataan pembangunan yang akan tersebar di seluruh wilayah Indonesia. Hal itu pun direspon cepat oleh seluruh jajaran Kementerian dan Lembaga di Indonesia, tak

terkecuali Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia.

Selasa, (27/02/2024) Kepala Kantor Wilayah Kemenkumham Kaltim Gun Gun Gunawan didampingi Kepala Divisi Administrasi Idris beserta jajaran, mendampingi langsung kunjungan dari Tim Sekretariat Jenderal (Setjen) Kemenkumham yang dipimpin oleh Kepala Biro Umum Masjuno beserta tim dalam tinjauannya ke Ibu Kota Nusantara (IKN).

Dihari pertama tersebut, Kakanwil beserta Tim dari Sekretariat Jenderal (Setjen) Kemenkumham menyambangi beberapa titik lokasi, yang diantaranya yaitu pengecekan lokasi Titik 0 IKN, yang kemudian melanjutkan kunjungan ke Kawasan Inti Pusat Pemerintahan (KIPP) untuk melakukan pengecekan progres pembangunan Rumah Dinas Menteri, yang nantinya akan ditempati oleh Menteri Hukum dan HAM di Ibu Kota Nusantara (IKN) tersebut.

Usai melakukan tinjauan ke IKN, Kakanwil beserta Karo Umum dan Tim melanjutkan kunjungannya ke Badan Bank Tanah untuk memastikan informasi terkait ketersediaan tanah di wilayah penyangga IKN sekaligus melakukan pembahasan terkait penawaran lokasi yang dikelola oleh Badan Bank Tanah, yang akan dimanfaatkan oleh Kementerian Hukum dan HAM.

Tak hanya itu saja, Kakanwil beserta Karo Umum juga melakukan peninjauan lokasi Unit Kerja Kantor Imigrasi Balikpapan di Kabupaten Penajam Paser Utara (PPU) dalam rangka survei dan observasi terhadap fasilitas gedung sebagai persiapan pemindahan ASN Kementerian Hukum dan HAM yang akan bertugas di IKN.

Kunjungan Kerja Karo Umum beserta Tim tersebut merupakan bagian dari dukungan fasilitatif dan percepatan pemindahan ASN Kementerian Hukum dan HAM di wilayah IKN, yang dijadwalkan selama 3(tiga) hari, dari tanggal 27-29 Februari 2024.